

Candidato Marco Antonio Maturana busca un cupo en el Consejo Regional

Para el candidato el foco transversal a todas las gestiones del GORE debe ser vinculado a la salud mental de las personas.

Marco Antonio Maturana es candidato a Consejero Regional por la comuna de Copiapó y estuvo de visita en Diario Chañarillo dando a conocer sus propuestas u anhelos como candidato.

Maturana ya fue candidato a gobernador regional en la elección pasada, y sobre esta experiencia relató “ en esa campaña sorprendentemente pudimos sintonizar con el apoyo de muchas personas en la región, logrando cerca de 13.600 votos”.

Sobre este nuevo desafío en que busca convertirse en parte del Gobierno Regional, Maturana explica que

“ en esta oportunidad quiero ir al Concejo regional, porque es fundamental establecer una visión de salud mental en todas las propuestas, programas y acciones que haga el Gobierno Regional, es necesario pensar en grande, modernizar y sacar de esos asientos a las personas que replican la vieja y mala política”.

Sobre este punto Maturana abordó que para él la mala política es

“ esta política donde los partidos que no tienen muchos militantes pareciera que mandan en todo el país, es necesario mirar nuestra región, gobernarla con decisión y oportunamente, porque no es posible que la ayuda siempre llegue tarde, ya basta de aquello, es necesario que



seamos oportunos en lo necesario para generar una mejor vida para la región de Atacama”.

“ Las mejoras se logran a través de la implementación de una visión seria y potente en salud mental, fíjese usted que la ONU cada año celebra un ranking de los países más felices del mundo y Chile, ocupa el lugar número 34 y dentro de Chile, Atacama, ¿qué lugar ocupará? Es necesario que hagamos hincapié en aquello, porque la salud mental no es importante, es fundamental”, cerró el candidato.